

# すわみつえ通信

No.382 2025年11月17日

日本共産党鴻巣市議会議員  
諏訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7  
TEL : 596-9440 FAX : 507-4151  
携帯 : 080-5039-2785  
E-mail : mi-suwa@ezweb.ne.jp  
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



身近な議員として もっと届け  
たい声がある 声をかたちに

## 鴻巣市議会12月定例会が始まります

鴻巣市議会12月定例会は、11月19日(水)告示、11月27日(木)より12月17日(水)まで21日間の日程で開催されます。

参院選挙後、自民党総裁選が行われ公明党の政権離脱、新たに自民党と日本維新の会による政権が発足しました。高市早苗内閣は、マスコミの世論調査では、どこも高い支持率を示していますが、首相が臨時国会で台湾という具体的な地域を挙げ、有事の具体例を想定して「存立危機事態になり得るケース」と発言するなど、軍事的な緊張を煽ることになる重大な発言がありました。

また、高市首相は、防衛関係予算のGDP比2%への引き上げを、前倒しして今年度中に行うと表明しています。市民が願う、医療・介護・教育など社会保障の充実をさらに減らすのかと怒りがわきます。新たな国会情勢の中、地方議会として、市民の命と暮らしを守るために、日本共産党市議団は皆さんとの声を全力で届けます。ご意見ご要望をぜひお聞かせください。

## 12月市議会 会期日程 =予定=

11月27日(木)	本会議(議案、請願の上程、説明)
12月2日(火)	本会議 行政委員に対する質問、議案に対する質疑・討論・採決、請願に対する質疑、委員会付託
12月4日(木)	文教福祉常任委員会 まちづくり常任委員会
12月5日(金)	政策総務常任委員会 市民環境常任委員会
12月9日(火)・10日(水)・12日(金)・ 15日(月)	一般質問
12月17日(水)	本会議(委員長報告・質疑・討論・採決)閉会



## 市内各地で議会報告会開催

9月議会の報告会を市内各地域の後援会が主催し開催してくれました。竹田議員とともに、それぞれの一般質問の報告を行い、市政への質問に答える形を取りながら、要望もお聞きしました。「議員のニュースを読んだだけではわからないことが、説明を直接聞き良くわかった」と感想をいただきました。報告する側も直接、市民の皆さんと話し合うことで課題を深めることができました。

「ガザ、21世紀のホロコースト」 私たちは何をしなければならないのか 埼玉革新懇 講演と文化のつどい 岡真理氏講演会を聞いて

11月15日(土)埼玉会館小ホールで開催された岡真理氏(早稲田大学文学学術院教授・京都大学名誉教授)の講演は「私たちの問題としてのパレスチナ・ガザ問題」という重いテーマでした。

ガザで起きているジェノサイドに対して、「私たちは何を変えることができたか」を考えさせるものでした。事実を知ることから始まる。戦争をなくすためには声をあげ仲間を増やしていくことが重要であると改めて考える講演会でした。



画像はイスラエルによる爆撃前のガザ

尊しや山本の涙ゲレーロの涙

【俳句コーナー】

瑠璃子

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。

(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

9条改憲 大軍拡 医療費4兆円削減…高市政権で大丈夫?

自民・維新の連立政権と正面から対決する

# 日本共産党をのばしてください



自民党と日本維新の会が連立政権樹立で合意。合意書には、憲法9条改定にむけての「両党の条文起草協議会の設置」や、医療費4兆円削減の具体化、「スパイ防止法」の制定、選択的夫婦別姓を封じこめる通称使用の法制化など、悪政推進のオンパレードです。

裏金も企業・団体献金も温存

民意切り捨て衆院比例定数削減ストップ

重大なのは、衆院議員の定数1割削減へ法案を国会に提出し、成立をめざすことです。

狙われているのは比例定数で、悪政推進へ、民意を切り捨てるという表明です。

日本共産党は定数削減反対の一点で、政党・会派、議員個人、広範な人々に共同をよびかけます。

減税公約議員が衆参で多数

## 消費税減税

インボイス  
廃止

年11兆円の大企業への減税バラマキ  
やめれば、消費税減税はできます

財源は  
ここに

2013 2018 2023年

3.5  
兆円

7.8  
兆円

11.1  
兆円

増え続ける  
大企業減税

法人税率引き下げと優遇税制の  
効果（2023年度は推計）

トランプ政権が年21兆円「防衛費」要求

## 大軍拡よりいのち・暮らし優先を

教育、医療、  
介護、農業の  
予算を増やそう

国が緊急支援して  
医療・介護の危機打開

病院・介護施設がなくなる?!——大軍拡の一方で、社会保障費の抑制がつづき、医療も介護も崩壊の危機に。

さらに、自民・維新と、公明、国民民主、参政は、解熱剤やかぜ薬、アトピー治療薬などの保険適用を外し、何十倍も患者負担を増やそうとしています。

賃上げとセットで  
労働時間短縮を

ただ働いて、食べて、寝るだけの生活でいいのでしょうか。

中小企業を直接支援して、大企業の内部留保増を賃上げに回せ。

大企業の内部留保  
333.5兆円  
(2012年) ↗ 539.3兆円  
(2023年)

差別・デマ拡散NO!

「外国人が優遇されている」などとデマを流し、対立をあおる排外主義は許せません。生活苦の原因は外国人でなく、自民党政治です。

全国知事会が排外主義NO!の  
「青森宣言」

参院選直後の全国知事会議の宣言に「排他主義、排外主義を否定し、多文化共生社会を目指す…」との文言が盛り込まれました。



ジャーナリズム賞多数受賞／

しんぶん赤旗 日曜版

# 電子版 START

月々  
990  
円

「裏金」問題のスクープで自民党をおいつめた、あの「しんぶん赤旗日曜版」が、みなさまのご要望におこたえし、ついに電子版に。タブレットでなく実を伝え、お役立ち情報が満載。ぜひご購読ください。



申し込みは  
こちら

日刊(紙・電子版) 月3497円  
日刊電子版、紙の日曜版は3週間無料でお試しできます